

Gefördert durch:



Bundesministerium
für Ernährung
und Landwirtschaft

aufgrund eines Beschlusses
des Deutschen Bundestages



SACHSEN-ANHALT



Kofinanziert von der
Europäischen Union

„mit Mitteln aus der Gemeinschaftsaufgabe zur Verbesserung
der Agrarstruktur und des Küstenschutzes“

Das Vorhaben:

„Anschaffung eines Futtermischwagens und eines Teleskopladers“

wurde im Rahmen des Agrarinvestitionsförderungsprogramms gefördert.

Das Vorhaben dient der Verbesserung der Produktions- und Arbeitsbedingungen, der Rationalisierung und der Senkung der Produktionskosten sowie der Erhöhung der betrieblichen Wertschöpfung.